

Ikano Bank gewinnt 2 aktuelle Auszeichnungen

Für unsere IKEA FAMILY Bezahlkarte und unseren Kash Borgen Ratenkredit haben wir im Oktober 2 weitere Auszeichnungen erhalten.

Unser großer Dank geht an unsere Kunden, die zum 4. Mal in Folge unser Angebot rund um die IKEA FAMILY Bezahlkarte als besonders fair bewertet haben. In der neutralen Kundenbefragung des Nachrichtensenders n-tv und des Deutschen Instituts für Service-Qualität (DISQ) wurden wir mit der IKEA FAMILY Bezahlkarte in der Kategorie „Kundenkreditkarten“ als einer der Top 3 Preisträger ausgezeichnet. Für den Deutschen Fairness-Preis bewerteten Verbraucher Unternehmen und Produkte im Hinblick auf das gesamte Preis-Leistungs-Verhältnis, die Zuverlässigkeit des Unternehmens und die Transparenz der Preise und Produkte.

Und wir feiern noch einen weiteren Erfolg: Der Kash Borgen Ratenkredit schaffte im Handelsblatt-Vergleich einen hervorragenden Platz in der Kategorie „Beste Bonität“ und erhielt die Auszeichnung „bester Ratenkredit“. Die Untersuchung der Wirtschafts- und Finanzzeitung wurde in Zusammenarbeit mit der FMH Finanzberatung durchgeführt. Sie bewerteten insgesamt 21 Banken.

